

Arbeitszeugnis

Mathieu Carrard, geboren am 30. August 1991, aus Châtillon / FR, war vom 1. April 2013 bis 31. Dezember 2016 als Aushilfe-Kundenchauffeur in unserer Filiale in Bern tätig.

Das Aufgabengebiet von Mathieu Carrard umfasste im Wesentlichen:

- Bereitstellung und Rüsten der bestellten Ersatzteile
- Belieferung der Kunden mit Autoersatz- und Zubehörteile
- Bearbeitung und Einlagerung von Retouren
- Einkassieren von Barrechnungen
- Einlagerung von Nachschub

Mathieu Carrard verfügt über fundiertes und praxisorientiertes Fachwissen, das über seinen eigentlichen Fachbereich hinausgeht und für unseren Betrieb von grossem Nutzen war. Er zeigte überdurchschnittliche planerische Fähigkeiten und verfügt über eine sichere Urteilsfähigkeit. Auch kreierte er oft neue Ideen und fand gute Lösungen. Seine Leistungen haben stets unserer volle Anerkennung gefunden. Bei starkem Arbeitsanfall erledigte er seine Aufgaben zuverlässig, genau und sicher. Sein Engagement und seine Arbeitsqualität übertrafen unsere Erwartungen. Er arbeitete dabei selbständig, eigenverantwortlich sowie sorgfältig und gewissenhaft.

Besonders aufgefallen ist sein Fleiss bei der Interessentenakquisition und Kundenbetreuung. Dabei stellte uns die Qualität der ihm übertragenen Aufgaben jederzeit zufrieden.

Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten und Kollegen war jederzeit einwandfrei.

Mathieu Carrard verlässt uns mit dem heutigen Tag auf eigenen Wunsch. Wir bedauern es, dass er aus unserem Unternehmen ausscheidet und sprechen ihm an dieser Stelle unseren Dank für seine erfolgreiche Tätigkeit aus. Für seine private und berufliche Zukunft wünschen wir ihm alles Gute.

TECHNOMAG AG

Heinz Schär Filialleiter

Dietlikon, 31. Dezember 2016

HR-dja

Birgit Weische HR Leiterin Gruppe